
②「参加しない」と回答した方の理由 

問４（理由） 地区名 年齢 性別 

 市議会に興味がある人や意見がある人がもっと参加した方がいい。 井原 ３０代 男性 

実のある話は少ない 高屋 ５０代 男性 

もうすこし自由に発言出来る会にしてほしい。 高屋 ６０代 男性 

やっちもねえ、時間のむだ 高屋 ５０代 男性 

自治会等地元への説明をせず一方的と思われる。現在のままでは参加しない。 稲倉 ６０代 男性 

内容がわかりにくかった。 稲倉 ５０代 女性 

具体的な内容が少ない為 稲倉 ６０代 男性 

提案箱への意見投入で回答が開示されれば、他の人の意見もみることができるか

ら。 
木之子 ５０代 女性 

明確な情報がない。 木之子 ６０代 男性 

地元の議員が来てないという事、意味がない様に思った。 木之子 ６０代 女性 

参加してもあまり意味がないと思われる。 荏原 ３０代 男性 

あまり内容がはっきりしないので、参加する意義がない。 荏原 ５０代 男性 

議員の説明が分かりにくかった 野上 ７０代 男性 

今日は家庭教育学級長として案内があり参加しました。来年は役員も変わります

ので、参加しないと思います。 
青野 ４０代 女性 

興譲館の宣伝か 西江原 ５０代 男性 

意味ありません 芳井 ５０代 無回答 

夜間でなくヒマな昼間に要望。年寄りは夜は出にくい。 美星 ６０代 男性 

今回初めての開催でしたが、市議会の活動や条例等の話がありましたが、市民に

聞いてほしいのなら、数人の代表者を呼んで説明するより、多くの市民に聞いて

頂いたほうが良い。興味がある人が参加を今日されていますか？ 

美星 ４０代 男性 

 

③「わからない」と回答した方の理由 

問４（理由） 地区名 年齢 性別 

何回かは参加してみて、どういった会になっていくのかをみたい。 井原 ４０代 男性 

市議会に対してだけの意見の受付よりも行政内容も合わせた声を聴く会の方が

意見も出やすかったのではと思う。 
井原 ６０代 女性 

幼児がいるので１９時からの出席は難しい。２０時以降なら・・・ 井原 ３０代 男性 

日時により 井原 ７０代 男性 

説明に時間をとり過ぎている。もう少し的をしぼってテーマを明確にして、時間

を効率的に使ってほしい。 
井原 ３０代 男性 

井原は平和な町だと認識しています。ギムとしては見守りは必要ですが。 井原 ６０代 女性 

開催された事は良かったと思います。 井原 ６０代 男性 

都合が悪い場合があるかも知れない。 出部 ６０代 男性 

立場上 出部 ６０代 無回答 

わかりにくいような 出部 ７０代 無回答 

市議の方は一般的な答弁のみで終わっている。 出部 ５０代 女性 

開催時間の都合で 出部 ６０代 女性 

初めてなのでわからない 高屋 ５０代 男性 

懸案事項をしぼって実施したほうがよいのでは？ 高屋 ６０代 男性 

日・時による為 高屋 ６０代 男性 

議員に対して個別に質問が出来ない。答弁をするのは班長がするだけ。 高屋 ４０代 男性 

理解しにくい為 高屋 ６０代 女性 

関心がない 高屋 ５０代 男性 

興味深い内容が少ない 高屋 ５０代 男性 

休日の実施であれば参加できるが・・・・。 大江 ４０代 男性 

意見、要望の会を開く前に尋ねていてほしい 稲倉 ７０代 男性 

提言しても、聴き置くだけで実行がなければ意味がない 稲倉 ６０代 男性 

 

第８５８号 赤旗読者ニュース （１）

読者ニュース「きずな」に対するご意見や情報をしんぶん赤旗の配達・集金者にどしどしお寄せください。

２０１１年１０月２７日

ＮＯ ８５８

赤 旗 井 原 出 張 所

井原市井原町１０３ （℡ 62-6200）き ず な
８月１８日から２４日の間、井原市議会が、市内１３箇所で「市民の声を聴く会」を開催しました。

各会場で参加者にアンケートをお願いしました。アンケートの内容を、１０月６日号から連続でお知ら
せしています。井原市議会を身近に感じていただくため、できるだけ詳しく正確にお伝えします。

読者の皆さんご意見・ご要望をお寄せください。

次 ペ ー ジ
へ 続 く

「きずな」
８ ５ ７ 号
よ り 続 く

（第４問で次回の「市民の声を聴く会」に参加されますかの質問に）



市民の声を聴く会という名前から陳情等の意味合いが強く感じられたが実際の

趣旨がいまいち分かりにくい。一般住民としてのメリットがあまりないような。
稲倉 ６０代 女性 

自己の都合により 稲倉 ６０代 男性 

最初だからでしょうけど具体的なものがなく、よくわからなかった。 稲倉 ６０代 女性 

意見・要望は聴く会に参加しなくてもできるのでは？ 稲倉 ６０代 男性 

時間てき 木之子 ６０代 無回答 

いろいろな時間がある為（会社の休日等で時間があわない） 木之子 ４０代 男性 

参加出来る時には参加したい。 木之子 ４０代 男性 

テーマ「市民の声を聴く会」と内容が不一致。 木之子 ５０代 男性 

まだよくわからない。 木之子 ４０代 男性 

今回は自治会の役になっていました。それで参加致しました。 県主 ７０代 女性 

声を聴く会に参加し、その声がはんえいされているのがわかれば参加したいと思

う。 
県主 ４０代 男性 

レベルアップの説明会なら参加してみたいが、同じ事を繰り返すのであれば 県主 ６０代 女性 

各団体での要請による。会場の収容人員の関係にもよる。 県主 ５０代 男性 

交代勤務の為、時間があえば参加したい 県主 ２０代 男性 

仕事の都合上。 県主 ５０代 無回答 

第１回ということでか、かけ足での報告だった。報告内容に対し質問しようと思

うに至らず、魅力的でなかった。 
県主 ４０代 男性 

議会の役割や議会の流れはよく理解できました。 荏原 ４０代 男性 

仕事の都合で・・・・ 荏原 ５０代 男性 

参加したいとは思いますが、わかりません。 荏原 ４０代 女性 

議員の皆様が、誠意をもって答えていた。ただ、開くことと、実行することはち

がうと思う。 
荏原 ６０代 男性 

パンフレットの内容等の説明に具体的に議員が答えてない。 荏原 ７０代 女性 

少し難しい気がしました。 荏原 ４０代 女性 

内容で判断 荏原 ６０代 男性 

初回ですのでよく分からない 荏原 ６０代 男性 

議会説明は早すぎてわかりにくかった。毎回、このような形だと、やや不安。年

配の人には十分伝わらないと思う。声はよく出てよかった。 
野上 ５０代 女性 

参加しないと分からないことがあるが、その時の状況で参加できないかも。 野上 ６０代 女性 

会場によるのでは（キャパシティー） 青野 ６０代 男性 

予定がわからない 青野 ５０代 男性 

定員が限られ指名制であり、次は出れるかどうかわからない。大きい場所でだれ

でも参加できる会にしてほしい。 
青野 ６０代 男性 

都合がつけば参加したいが、今回各種団体の代表のみの参加のため、参加したく

てもできない場合もある。 
青野 ４０代 女性 

内容による。 青野 ４０代 男性 

動員で参加した？ 青野 ６０代 無回答 

時間は短いと思うが、もっと聞きたいと思う気持ちです。 西江原 ４０代 女性 

開催日等による。 西江原 ７０代 男性 

仕事の都合 芳井 ５０代 男性 

勉強にはなりました。 芳井 ６０代 女性 

身体の状況によるため 美星 ６０代 男性 

建設的な提言が少ない。行政に対する要望、意見が多い。 美星 ５０代 男性 

市議会の内容はわかりましたが、参加されている方の質問がむずかしかった。 美星 ４０代 女性 

 

※問４には無回答だが理由欄に記入のあったもの 

問４（理由） 地区 年齢 性別 

※井原市民以外  グラウンドゴルフへの回答＝議会としての分かり易い説明

がなかったと思われました。 
出部 ５０代 男性 

本文内容を検討し質問をしたい。 美星 ５０代 男性 

 

問５ お気づきの点がありましたら記入してください 

 

記入欄 地区名 年齢 性別 

有意義な会だったと思います。 井原 ３０代 女性 

今回の質問の回答をホームページ等で公開してほしい。 井原 ３０代 男性 

質問の回答を聞きたい。（持ち帰り回答分） 井原 ３０代 男性 

次回は提案箱等の内容が解ればおしえて下さいネ！ 井原 ６０代 無回答 

「元気な井原を創る会」について猪原さんが質問されましたが、その返事を是非

ききたかった。こんな質問こそ大切！ 
井原 ６０代 女性 

地元市議は全員出席された方がよい。 出部 ５０代 女性 

 

第８５８号 赤旗読者ニュース （２）

生活に役立ち勇気と確信のわくしんぶん[赤旗]をお読みください。(月額 日刊紙３,４００円 日曜版８００円）

前 ペ ー ジ
よ り 続 く

来週の
８ ５ ９ 号
へ続く


